

Kwizda Agro eröffnet Agrarsaison 2020

Rund 200 Gäste folgten der Einladung zum Kwizda Agro Cocktail – Kwizda Agro verstärkt Beratung der Landwirte

Wien, 09. März 2020 – **Rund 200 Gäste aus Wirtschaft, Landwirtschaft und Politik folgten der Einladung zum Kwizda Agro Cocktail am 5. März 2020 ins Palais Wertheim. Der traditionelle Cocktail fand dabei erstmals zum Start der neuen Agrarsaison statt. Dabei hat Kwizda Agro unterstrichen, dass die Bauern aufgrund der sinkenden Verfügbarkeit von Wirkstoffen vor großen Herausforderungen stehen. Kwizda Agro hat diese Entwicklung frühzeitig erkannt und daher in den letzten Monaten die Zahl der Mitarbeiter in Vertrieb und technischer Beratung erhöht, um hier kurzfristig – über eine individuelle Betreuung von Kunden – unterstützen zu können. Mittelfristig werden den Landwirten durch neue Kooperationen zudem neue Lösungen angeboten werden. Keynote-Speaker Nuno Maulide, Vorstand des Instituts für organische Chemie an der Universität Wien, unterstrich dazu den Nutzen von Pflanzenschutzmitteln für die Landwirtschaft und als Beitrag für eine ausreichende Versorgung mit Lebensmitteln. Unter den Gästen waren unter anderen Bundesminister a.D. Hans Jörg Schelling, der Präsident der LK Burgenland Nikolaus Berlakovich, der Aufsichtsrats-Vorsitzende der RWA Raiffeisen Ware Austria, Johann Lang, sowie Landwirt Lorenz Mayr.**

Die Landwirtschaft steht vor der zunehmenden Herausforderung eines steigenden Schadendrucks durch den Klimawandel. Gleichzeitig sinkt jedoch die Verfügbarkeit von Wirkstoffen und damit das Wirkungsspektrum, was einen effizienten Pflanzenschutz erschwert. „Das stellt die Landwirte vor große Herausforderungen. Kwizda Agro hat daher den Vertrieb und die Beratung in den letzten Monaten verstärkt und bietet auf der Website und einer neu geschaffenen facebook-Seite umfassende Informationen zu Schädlingsaufkommen und Lösungen“, betonte Kwizda Agro-Geschäftsführer Ronald Hamedl. Gleichzeitig sind jedoch auch die Hersteller von Pflanzenschutzmitteln gefordert, künftig wieder mehr Wirkstoffe und Lösungen anzubieten, so Hamedl: „Kwizda Agro investiert momentan in Forschung und Entwicklung und hat die Entwicklung vor allem im Bio-Bereich intensiviert. Wir arbeiten dabei mit fünf renommierten Wirkstoff-Herstellern zusammen. Damit wollen wir den Landwirten künftig wieder mehr Wirkstoffe und ein breiteres Wirkungsspektrum zur Verfügung stellen.“

Johannes Kwizda, Mitglied der Geschäftsleitung bei Kwizda, stellte das Logistik-Konzept von Kwizda Agro vor, das in den letzten Jahren gemeinsam mit Partnern ausgebaut wurde, um kurze Transport- und Logistikwege zu schaffen und so CO₂-Emissionen zu reduzieren. „Nachhaltiges Wirtschaften verlangt einen ganzheitlichen Blick auf die gesamte Wertschöpfungs- und Produktionskette. Wir versuchen daher permanent, Potenziale zur Reduzierung von Emissionen und des Ressourcenverbrauchs zu finden und mit Maßnahmen zu heben“, so Kwizda. „Neben der Nachhaltigkeit ist die Gesundheit und hier seit fast einem Jahrhundert vor allem auch die Pflanzengesundheit der Leitgedanke des Unternehmens. Entsprechend unserem Credo „der Gesundheit verpflichtet, der Natur verbunden“ forschen wir in unseren Forschungszentren intensiv an innovativen und schonenden Lösungen für die heimischen Landwirte. Vorbild und Inspiration ist dabei die Natur. So unterstützen wir die Landwirte dabei, Werte für kommende Generationen zu schaffen und zu erhalten.“

Fotos (Abdruck honorarfrei, Copyright: Fotostudio August Lechner / Andrej Dosek):



Bild 1 (Gruppenbild, v.l.n.r.): Johannes Kwizda (Mitglied der Geschäftsleitung bei Kwizda), Ronald Hamedl (Geschäftsführer Kwizda Agro), Weinkönigin Tatjana Cepnik, Keynote-Speaker Nuno Maulide (Vorstand Institut für organische Chemie an der Universität Wien) und Moderator Andreas Reischütz (Country Manager Österreich Kwizda Agro).



Bild 2 (v.l.n.r.): Ronald Hamedl (Geschäftsführer Kwizda Agro), Johann Lang (Aufsichtsratsvorsitzender der RWA Raiffeisen Ware Austria) und Johannes Kwizda (Mitglied der Geschäftsleitung bei Kwizda).



Bild 3 (v.l.n.r.): Nikolaus Berlakovich (Präsident der LK Burgenland) und Bundesminister a.D. Hans Jörg Schelling.

Über Kwizda Agro

Die Kwizda Agro GmbH ist einer der führenden Anbieter von Pflanzenschutzmitteln in Österreich. Die Schwerpunkte liegen einerseits im Vertrieb, andererseits in der Entwicklung moderner Produkte im Sinne eines integrierten Pflanzenschutzes. Kwizda Agro ist Teil der Kwizda Unternehmensgruppe, bestehend aus den Geschäftsfeldern Pharma, Pharmahandel, Agro sowie Abdichtungssysteme. Die operative Geschäftsführung der Kwizda Agro liegt bei Dipl.Ing. Ronald Hamedl, MBA. Insgesamt arbeiten an den verschiedenen Standorten der Kwizda Agro über 300 Mitarbeiter. Die Zentrale befindet sich in Wien, Vertriebsstandorte für Pflanzenschutz gibt es neben Österreich, in Ungarn und Rumänien, darüber hinaus für den Bereich Biozide auch in Frankreich, Deutschland, Italien und Spanien. Über die Geschäftseinheit NEW TECHNOLOGY werden innovative Produkte auf Basis biologische Wirkstoffe weltweit in Spezialkulturen vertrieben.

Rückfragehinweis:

Kwizda Agro GmbH
Mag. Michaela Hebein
Mail: presse@kwizda.at
Mobil: 0664 42 25 107